

Leaderbüro

Wie bekannt ist Kirchberg seit ca. 1 Jahr mit seinem Leaderbüro die zentrale Anlaufstelle für 39 Leadergemeinden. Die Arbeit ist sehr gut angelaufen und viele zum Teil sehr innovative Projekte stehen zur Umsetzung an. Zur Unterstützung von Leader-Geschäftsführerin Mag. M. Grill wurde durch den Leadervorstand Mag. Anja Gamsjäger als Teilzeitkraft aufgenommen.

Wegen dem akuten Platzmangel haben wir die alte Zahnarztpraxis am Gemeindeamt adaptiert und das neue Leaderbüro eingerichtet. Übrigens, es sind auch schon einige Projekte aus Kirchberg zur EU-Leader-Förderung eingereicht.

Achtung giftig!

Herr Dr. Bauernfeind, der Vertreter der Fischereigesellschaft, machte mich auf eine Novität der Flora im Pielachtal aufmerksam. Am rechten Ufer der Pielach im Ortszentrum von Kirchberg auf Höhe des Gemeindeamtes steht ein riesiger Bärenklau, auch japanischer Giftschieferling genannt. Es ist angeblich die erste Pflanze dieser Art, welche im Pielachtal gesichtet wurde. Diese Pflanze wird auch Herkuleskraut genannt und stammt aus dem Kaukasus. Vermutlich durch Touristen wurde sie in unsere Breiten eingeschleppt und vermehrt sich sehr stark. Der Riesenbärenklau vermag innerhalb einiger Wochen eine Höhe von bis zu 3 m zu erreichen.

Das Wesentliche daran ist aber, dass diese Pflanze hochgiftig ist. Berührt man die Pflanze, kommt es in der Regel zu sehr schmerzhaften Ausschlägen mit relativ langem Heilungsprozess. Selbst wenn man sich nur in unmittelbarer Nähe aufhält, kann es zu Atembeschwerden kommen. Es wird dringend empfohlen, falls Sie diese Pflanze auf Ihrem Grundstück bemerken, diese so rasch wie möglich zu entfernen. Dabei muss aber unbedingt Schutzkleidung getragen werden. Der Riesenbärenklau im Pielachbett wurde von den Außendienstmitarbeitern entfernt.



Obmann-Stv. Bgm. Martin Leonhartsberger (Mank),
GF Mag. Martina Grill, Obmann d. Leaderregion Bgm. Anton Gonaus,
Mag. Anja Gamsjäger und Obmann-Stv. Bgm. Hermann Schrittwieser
(Lilien/aid)

Wir gratulieren ...

... Gasthaus Mahrer

Der Gasthof Mahrer in der Bahnhofstraße konnte sich als gut geführter Restaurantbetrieb einen guten Ruf erwerben. Die Gäste schätzen Küche und Service gleichermaßen sehr. Aus Anlass des 5 Jahr-Bestandjubiläums durfte ich namens der Gemeinde herzlich gratulieren und weiterhin alles Gute wünschen.

... der Sport-Union Kirchberg

zum 40 Jahr-Bestandjubiläum. In dieser Organisation kann sich Jung und Alt sportlich betätigen, Leistungssport betreiben, insbesondere aber zur Gesunderhaltung des Körpers Fitness und Kondition trainieren. In einer sehr ansprechenden Festveranstaltung in der Stockschützenhalle wurde dieses Jubiläum gefeiert, Seit 1982 leitet Herr OSR Helmut Fritz als Obmann die Geschicke dieses Vereines.

Für die kommenden Wochen wünsche ich einen erholsamen Urlaub, unseren Bauern eine gute Ernte und den Kindern erlebnisreiche Ferien!

Ihr Bürgermeister

Ök.Rat Anton Gonaus